

Laelia autumnalis (Lex.) Lindl.

Laelia autumnalis es una orquídea endémica de México. Se encuentra principalmente en las montañas del centro de México, en el Eje Volcánico Transversal, donde crece en bosques mixtos de pino y encino, a menudo sobre robles o rocas.

Esta especie es conocida por varios nombres comunes, como "Flor de las Ánimas", "Lirio de San Francisco" y "Flor de Todos Santos", debido a su floración en la época del "día de muertos".

Las plantas tienen de 4 a 13 flores grandes, de 6.5 a 11 cm de diámetro, con colores que van desde lilas hasta magentas, presentando ocasionalmente tonalidades cerúleas o totalmente blancas. Estas flores tienen un aroma dulce agradable, especialmente bajo la luz solar.

Distribución: México (Nayarit, Jalisco, Colima, Michoacán, Guanajuato, Estado de México, Morelos, Guerrero, Puebla y la Ciudad de México)

Floración: Otoño.

Altitud: 1,400-2,700 m.s.n.m.

